



Impressionen aus Obersulm

„Weiler brennt“ mit Besuch aus Rohrendorf am 4. November 2017



Bürgermeister Tilman Schmidt und Sabine Rücker führen die Rohrendorfer Delegation durch den privaten Garten von Schloss Weiler, in dem eine der ältesten Kastanien Deutschlands steht.



Vor dem Feuerwehrmagazin bei der alten Kelter ist schon am Nachmittag einiges los. Die Besucher stehen Schlange für eine Grillwurst und interessieren sich für die Löschvorführungen.



Die Delegation aus Rohrendorf mit den Obersulmer Gastgebern auf Rundgang durch die verschiedenen Schnapsbrennereien, hier bei Martin Hoffmann. Befund: schmeckt!



Die Backfrauen „Die lustigen Weiber von Weiler“ kommen mit der Produktion ihrer verschiedenen leckeren salzigen Kuchen kaum hinterher. Die Stimmung ist trotzdem gut!



Zeigt stolz seinen Brennofen: Kurt Hoffmann, Seniorschef der Brennerei Hoffmann. Auch die Schnapsbrenner Walter Herrmann und Siegfried Schmidt demonstrieren den Besuchern ihr Können.



Eine ganz besondere Kunst beherrscht Holzkünstler Michael Kübler. Hier fertigt er vor zahlreichen interessierten Zuschauern einen Pinguin. (Fotos: Gemeinde)